



## LE CHALET ZANNIER

-/ Chalet Zannier

**Votre maison d'hôte au cœur  
 des Alpes françaises, à Megève.**

*-/ Your guesthouse in Megève in the heart  
 of the French Alps.*

Véritable retraite de montagne lovée dans un environnement naturel paisible à quelques encablures du cœur du village de Megève, le Chalet Zannier est un havre d'intimité dont le luxe essentiel est d'offrir à ses hôtes un espace unique à taille humaine et de favoriser des escapades hivernales inoubliables.

Étalé sur un vaste domaine, le site comprend trois chalets de style alpin dont le design intérieur exprime dans son essence tout le savoir-vivre et le savoir-être d'une maison d'hôtes d'exception. Toutes différentes, chacune des douze chambres et suites évoque ce postulat esthétique en offrant par son décor, un élan de sérénité et d'art de vivre encore jamais éprouvé dans ce contexte montagnard. Logé dans un masot traditionnel, le local à ski vous offre tout le matériel nécessaire pour dévaler au mieux les pistes du domaine skiable de Megève. L'espace bien-être avec sa piscine intérieure, son sauna, son hammam et ses deux cabines de soin invite à la relaxation et à la détente après une journée de ski forte en émotion. Au salon du Chalet Zannier, devant le feu de cheminée ou sur la terrasse au panorama idyllique, on déguste à midi une carte toute en légèreté, on goûte les meilleures gourmandises sucrées et le soir à l'apéritif, les plus insolites créations du barman.

*-/ If you're looking for a real mountain refuge nestled in a quiet and natural setting close to central Megève, Chalet Zannier is a peaceful haven best known for providing its guests with a unique and cosy space for the perfect winter break.*

*The site covers a huge area dotted with three Alpine chalets whose interiors epitomise the lifestyle and expertise of an exceptional guesthouse. Each of the twelve rooms and suites is different and showcases its passion for design by creating a peaceful, feel-good interior never-before-seen in these mountains. The ski store is housed in a traditional hut with everything you need to hit the slopes in Megève. The spa has an indoor pool, sauna, Turkish bath and two treatment rooms where you can unwind after an action-packed day on the slopes. Sit by the fire in the Chalet Zannier lounge or enjoy the stunning views from the terrace with a light lunch, sweet treats for afternoon tea and an evening drink fresh for the barman's imagination.*





A l'heure du dîner, le restaurant, La Ferme de mon Père, met l'eau à la bouche en proposant les meilleurs produits du terroir mis en scène avec exigence et subtilité par le chef Julien Burlat. A Megève, Le Chalet Zannier est sans aucun doute votre villégiature d'hiver.

*At dinnertime, La Ferme de mon Père restaurant tickles diners' tastebuds with the best local produce showcased with style and subtlety by chef Julien Burlat. Chalet Zannier is your winter home from home in Megève.*

## LE RESTAURANT

### -/ RESTAURANT

Tous les soirs, 'La Ferme de mon Père' vous accueille sous la houlette du chef français Julien Burlat. Sa cuisine gourmande, un doux mélange d'authenticité et de création, reprend les principes de simplicité qui caractérisent Le Chalet Zannier. Dans un esprit convivial de bistrot chic, Julien vous fait partager son amour pour la région en sélectionnant chaque année ses produits en provenance des meilleurs producteurs.

*La Ferme de mon Père is open every evening for you to sample dishes from French chef Julien Burlat. His gourmet dishes smoothly blend tradition and creation imbued with Chalet Zannier's signature simplicity. Enjoy the stylish and warm bistrot atmosphere as Julien shares his love for the region with produce selected from the best producers every year.*



## LES 12 CHAMBRES ET SUITES

### -/ 12 ROOMS AND SUITES

Toutes les chambres et suites sont de dimension généreuse et dotées d'un balcon ou d'une terrasse avec vue sur la montagne et le village. Tout, du décor aux équipements, y a été pensé, dessiné, installé afin de créer une ambiance unique où chaque hôte se sentira comme s'il vivait dans les murs de son propre chalet.

*All the rooms and suites are spacious with a balcony or terrace and views of the mountain and village. From finish to fittings, everything has been considered, designed and installed to create a unique setting where every guest feels as if they're staying in their very own chalet.*



## LE SPA

### -/ SPA

Une fois rentré de l'escapade alpine, le spa déploie ses batteries de massages et autres soins appliqués avec des produits de grande qualité et prodigués par une équipe des plus attentionnées. La piscine de relaxation intérieure, le hammam et le sauna garantissent détente et relaxation dans un cadre résolument dédié au repos.

*Once you get back from the slopes, head to the spa for massages and treatments from an expert team using luxury products. Unwind in the indoor pool, Turkish bath and sauna as you soak up the sense of wellbeing.*

# TANZANIE RWANDA

**Votre imagination entre faune, culture  
et plages de rêve.**

*-/Your imagination – wildlife, culture  
and beaches to dream of.*

**BK Organisation** vous présente l'un des voyages les plus extraordinaires que vous puissiez imaginer en Afrique, en famille ou entre amis. Un puzzle si varié que chaque pièce sera un pur enchantement.

Au fur et à mesure de l'itinéraire, découvrez des flamands roses au Lac Manyara, les migrations des gnons dans une Réserve privée, la richesse culturelle de l'ex comptoir Omanais de Stonetown, classé au Patrimoine de l'UNESCO avec son marché aux épices, et votre lodge exclusif sur votre propre île. Vous devriez même prochainement pouvoir rejoindre le cratère du Ngorongoro en hélicoptère pour une excursion unique d'une journée. Profitez de ce voyage pour faire une extension au Rwanda et ainsi observer les gorilles des montagnes, dont il ne resterait que 480 individus dans le massif des Virungas.

*-/The BK Organisation presents to you one of the most extraordinary journeys you can imagine in Africa, with the family or with friends. This is such a varied puzzle that each piece provides pure enchantment. As the itinerary unfolds, discover the pink flamingos of Lake Manyara, the migration of the wildebeest in a private Reserve, the cultural riches of the old Omani trading base in Stonetown, listed as a UNESCO World Heritage site with its spice market, and your exclusive lodge on your own island. You will soon even be able to go on to the Ngorongoro Crater by helicopter for a unique day's excursion. Make the most of this journey to continue to Rwanda and observe the mountain gorillas, of which only 480 remain in the Virunga range.*





**Chem Chem Safari Lodge Tarangire**

Le Chem Chem Safari Lodge, est idéalement situé entre le parc national de Tarangire et le lac Manyara. Le Lodge est entouré de paysages sublimes et se compose de 8 suites élégantes dont une suite familiale, décorées avec goût, rappelant les tentes africaines traditionnelles. Chaque suite de 100 m<sup>2</sup> mêle toile, pierre de lave et de bois. Vous y trouverez une salle de bain luxueuse équipée de douches intérieures et extérieures. La structure permanente du bâtiment principal rappelle la forme d'un flamant rose avec ses ailes grandes ouvertes, prêt à se poser... Le Lodge dispose également d'une terrasse panoramique dotée d'une vue à couper le souffle sur le lac Manyara. De nombreuses activités comme une excursion au Parc National de Tarangire, un survol en montgolfière, un safari pédestre, un safari en hélicoptère, une visite des communautés locales, des soins holistiques au Spa, une randonnée avec les Massaï ou une observation des flamants roses peuvent être organisées pour compléter votre séjour.

*Chem Chem Safari Lodge Tarangire*

*The Chem Chem Safari Lodge is ideally located between the Tarangire National Park and Lake Manyara. The Lodge is surrounded by sublime landscapes, and is made up of 8 suites including one for a family, and tastefully decorated in a way that is reminiscent of traditional African tents. Each suite, measuring 100 square metres, combines canvas, lava stone and wood. You will find a luxury bathroom equipped with indoor and outdoor showers. The permanent structure of the main building is reminiscent of the shape of a pink flamingo with its wings outstretched, ready to land. The Lodge also has a panoramic terrace with a breath-taking view over Lake Manyara. Numerous activities can be organised to complete your stay, such as an excursion to the Tarangire National Park; a hot-air balloon flight; a walking safari; a helicopter safari; a visit to local communities; holistic treatments at the Spa; a hike with Masai tribesmen, or the opportunity to observe pink flamingos.*





**Mwiba Lodge**

Moins connue que le parc du Serengeti, la réserve animale de Maswa est une ancienne concession de chasse tout récemment convertie au tourisme. La faune y est incroyablement nombreuse et la plupart des espèces qui font le bonheur de tout safari en Tanzanie sont présentes (gnous, éléphants, gazelles, zèbres, lions, guépards, girafes, buffles, léopards...). Le Mwiba lodge est un lieu rêvé pour partir à la rencontre de cette faune exceptionnelle car il ne se compose que de 8 suites exclusives ne faisant qu'un avec la nature environnante. Dissimulées sous les acacias et agencées entre d'imposants blocs de granite, les suites sont décorées de meubles fabriqués par des artisans locaux et des objets chinés de Zanzibar à Lamu parfaitement intégrés au design. Chaque suite dispose d'une vaste terrasse qui permet d'observer la faune tout en profitant du confort offert par le lodge. La terrasse du restaurant domine la rivière et possède une vue incroyable sur la nature environnante. Entre deux safaris, la piscine à débordement, elle aussi comme suspendue au-dessus de la rivière, est parfaite pour se détendre. Mwiba se démarque en vous offrant des safaris en 4x4 privatisés au sein d'une réserve privée avec de nombreux points d'eau et riche en animaux. Une journée de découverte en hélicoptère du cratère Ngorongoro devrait bientôt pouvoir être proposée depuis le lodge.

*-/Mwiba Lodge*

*Less well-known than the Serengeti park, the Maswa animal reserve is an old hunting concession very recently converted to tourism. Wildlife is incredibly prolific there, and most of the species which delight all those on safari in Tanzania are present (wildbeest, elephants, gazelles, zebras, lions, cheetahs, giraffes, buffaloes, leopards, and much more). The Mwiba Lodge is a dream location from which to go out and see this exceptional wildlife, since it only has 8 exclusive suites that harmonise completely with the surrounding nature. Hidden under the acacias and laid out between imposing blocks of granite, the suites are decorated with furniture made by local craftsmen and antique Zanzibari objects from Lamu, perfectly integrated with the design. Each suite has a vast terrace, enabling you to observe the wildlife while enjoying the comfort offered by the lodge. The restaurant terrace overlooks the river and offers an incredible view over the surrounding nature. Between two safaris, the infinity pool, which seems suspended over the river, is perfect for relaxing. Mwiba stands out in that it offers safaris in private 4x4s within a private reserve which has many waterholes and is rich in wildlife. The possibility of a day exploring the Ngorongoro crater by helicopter will soon be available from the lodge.*

**Mashariki Palace**

Situé au centre du quartier de Stone Town à Zanzibar, le Mashariki Palace Hôtel est un lieu paisible dont les maîtres mots sont élégance et discrétion. Avant de devenir ce palace, le Mashariki Palace Hôtel était le palais du premier sultan de Zanzibar. On trouve, dans cet hôtel chargé d'histoire, de magnifiques portes en bois sculptées mises en valeur par la patte du nouveau propriétaire des lieux. Zanzibar, sans doute le secret le mieux préservé de l'Océan Indien, est connue et réputée pour son histoire, ses épices et son architecture unique aux influences africaines, omanaises, européennes et indiennes. Nous vous proposons une demi-journée avec un guide privé de découverte de Stone Town, classée patrimoine mondial de l'UNESCO.

*Mashariki Palace*

*Located in the centre of Stone Town in Zanzibar, the Mashariki Palace Hotel is a peaceful place whose hallmarks are elegance and discretion. Before taking its current form, the Mashariki Palace Hotel was the palace of the first Sultan of Zanzibar. The hotel is steeped in history, and you will find magnificent doors of sculptured wood enhanced by the touches introduced by the new owner. Zanzibar, without doubt the best-kept secret in the Indian Ocean, is well-known for its history, its spices and its architecture, unique in its influences from Africa, Oman, Europe and India. We suggest a half-day trip with a private guide to explore Stone Town, listed as a World Heritage Site by UNESCO.*





#### Mnemba Island

Mnemba Island est un hôtel unique à Zanzibar. Situé sur une île privée à quelques kilomètres de la côte nord-est de l'île, il n'accueille que quelques clients privilégiés, sur cet atoll qui a été classé réserve naturelle. La petite île (environ 1,5 km de circonférence) est bordée d'une plage d'un sable corallien. Les eaux turquoise et chaudes entourent cet écorce. Le transfert est déjà un dépaysement étonnant en soi. Il s'effectue en bateau (15 minutes depuis Zanzibar) avec une arrivée directe sur la plage. Mnemba Island ne compte que 10 chambres. On parle ici de «bandas». Construites en matériaux naturels, elles font face à la plage. Largement ouvertes sur l'extérieur, elles conservent la fraîcheur avec la ventilation naturelle que procure la brise marine, sous l'ombre bienveillante de leur toit de palme. Elles offrent autant de luxe que le style «barefoot luxury» l'autorise: grande véranda, salle de bains avec 2 vasques, douche, ventilateur... Chacune dispose de ses lits de jour abrités du soleil, à proximité de l'océan... Les parties communes du Mnemba Island sont pleines de charme également. Elles invitent au repos. L'océan comblera les amateurs de poissons qu'une cuisine inventive accommode à merveille. Sur place, vous pourrez effectuer du snorkeling, du windsurf, du kayak ou effectuer jusqu'à 2 plongées libres avec bouteilles par jour (centre PADI sur place).

#### Sabyinyo Silverback Lodge

Extension à la recherche des gorilles au Rwanda.

Les liaisons aériennes permettent de combiner votre safari avec l'observation des gorilles de montagne au Rwanda, une expérience unique qui complètera à merveille votre séjour en Tanzanie.

#### Mnemba Island

*Mnemba Island is a unique hotel on Zanzibar. Located on a private island a few kilometres off the north-east coast of the island, it only accepts a few privileged clients, on this atoll which is listed as a nature reserve. The little island (approximately 1.5 kilometres in circumference) is fringed with a beach of coral sand. Warm, turquoise waters surround this wonderful setting. The transfer itself is already part of the change of scene which is surprising in itself. It is effected by boat (15 mins from Zanzibar), arriving straight onto the beach. Mnemba Island has only 10 rooms, known here as «bandas». Constructed from natural materials, they face the beach. Largely open to the outdoors, they retain coolness with the natural ventilation brought by the sea breeze, under the welcome shade of their palm-thatched roof. They are as luxurious as their «barefoot luxury» style will allow: large veranda, bathroom with 2 basins, shower, fan, etc. Each has its day beds, sheltered from the sun, close to the ocean. The public areas of Mnemba Island are also full of charm. They invite relaxation. The ocean will delight lovers of fish, which the inventive kitchen uses to prepare wonderful dishes. Here you can enjoy snorkelling, windsurfing or kayaking, or make up to 2 dives per day without instructor (PADI centre on site).*

#### Sabyinyo Silverback Lodge

*Extension to see gorillas in Rwanda.*

*Air links enable you to combine your safari with the chance to observe mountain gorillas in Rwanda – a unique experience that will provide a wonderful way to complete your stay in Tanzania.*



[www.bkorganisation.com](http://www.bkorganisation.com)

**bk**

organisation  
— Créateur de voyages d'exception

**BK ORGANISATION SA**

13, chemin des Tulipiers  
1208 GENEVA

Tel: +41 22 737 21 70 - Fax: +41 22 737 21 77

[www.bkorganisation.com](http://www.bkorganisation.com)

[info@bkorganisation.com](mailto:info@bkorganisation.com)